

Le journal

LE RÉPUBLICAIN LORRAIN

# de Sarreguemines

Bitche

Jeudi 22 Mai 2014

www.republicain-lorrain.fr

Le Républicain Lorrain, page 2  
22/5/2014

## ■ SOCIÉTÉ de strasbourg à bruxelles

### La marche des sans-papiers passe par Sarreguemines

C'est pour lutter contre un discours anti-migratoire et xénophobe et sur des pratiques sécuritaires qu'ils jugent répressives que des migrants et des réfugiés se mobilisent à travers une marche européenne. Ils sont partis de Strasbourg le 18 mai et devraient arriver à Bruxelles le 20 juin prochain. Ils feront une pause à Sarreguemines ce dimanche avec une arrivée prévue en fin d'après-midi. Si au départ ils étaient 300, ils ne seront plus que 70 à franchir les portes de la ville. Ils repartiront lundi matin vers Sarrebruck.

Si des communes, à l'image de Strasbourg, de Perl, et de Phalsbourg ont accepté de les accueillir dignement en leur mettant à disposition un gymnase et des sanitaires, d'autres à l'image de Sarreguemines, ont répondu par la négative. « Nous avons fait une demande en mairie de Sarreguemines et on nous a renvoyés vers la Communauté d'agglomération, qui nous a également refusé toute aide », explique une militante.

Du côté de la Casc, on précise : Nous n'avons jamais eu directement de demande de la part des militants. De toute façon

il n'était pas possible de leur donner satisfaction car les gymnases sont occupés ce dimanche par les associations et de plus ils doivent être libérés pour les scolaires dès le lundi matin ».

Ces dernières années les actions de résistance de réfugiés et migrants ont pris de l'ampleur. « Les grèves de la faim, les marches de protestation et les camps dans les centres villes sont un signe face à une politique de discrimination et d'exclusion. Nous appelons les gens à accueillir et soutenir les marcheurs lors du passage de la frontière le 26 mai »

Les militants prennent en exemple la « récente noyade de masse en Méditerranée, le Conseil européen et ses ministres se sont contentés d'armer les forces qui contrôlent et empêchent la circulation des personnes par des moyens militaires, telle que l'agence Frontex. »

L'objectif des militants est aussi d'arriver à Bruxelles pour faire entendre leur voix alors que se tiendra le conseil européen les 26 et 27 juin.

C. D. G.